

20/06/2000

VIDEOCONFERENCIA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA INAUGURACIÓN DEL ENCUENTRO EMPRESARIAL HISPANO-SUECO SOBRE NUEVAS TECNOLOGÍAS

Madrid, 20-06-2000

Queridos amigos, un saludo muy cordial desde Feira, en Portugal, con motivo del Consejo Europeo. Para mí es un placer poder dirigir este mensaje a todos en compañía del Primer Ministro sueco, Göran Persson.

Hace unos meses, los Jefes de Estado y de Gobierno nos reuníamos en Lisboa para celebrar el Consejo Europeo; un Consejo Europeo que fue determinante, que fue decisivo, en lo que es un camino de la Unión Europea en favor de la apertura, de la liberalización, de las reformas económicas y, por supuesto, también de impulso a la Sociedad de la Información.

Todos somos conscientes de que debemos adaptarnos, en razón de la necesidad de nuestros países, a la Sociedad de la Información y queremos situarnos en la vanguardia de esas adaptaciones utilizando las tecnologías más modernas, dando todas las facilidades para el acceso a Internet, haciendo que en las escuelas, en las empresas, en los medios de comunicación, a través de estas tecnologías, sean todavía mucho más intensas y podamos participar, de un modo útil para todos, en lo que es el desarrollo de la nueva economía.

Vamos a adoptar muchas medidas en torno a ello y necesitamos empresas convencidas de que desde la competencia, desde la innovación, es mejor el trabajo, es mejor la competencia, son mejores las posibilidades de prosperidad para nuestros países. Suecia y España tienen un compromiso conjunto también en este objetivo; Suecia y España alientan ese objetivo conjunto en el marco europeo.

Yo felicito a los organizadores de estas Jornadas por haber sido unos emprendedores que, sin duda, están en la línea de estos objetivos de futuro, que, desde luego, el Gobierno español, el Gobierno sueco y la Unión Europea están dispuestos a sostener, a ayudar y a impulsar.

Muchas gracias y muy buena suerte.